

学校だより みんなの森合小

～ 自分の考えをもつ力 人を大切にする力 自分を表現する力 チャレンジする力～

NO. 11

令和5年3月10日

発行者

森合小学校長 渡邊かほる

「心をこめて ありがとう」

～心のこもった「6年生を送る会」～

心をこめて
ありがとう

卒業・進級まで、あとわずかとなりました。3学期は、「別れ」を意識して生活する学期です。その中で、先日、5年生が企画・運営した「6年生を送る会」が行われました。オンラインで各教室をつなげ、各学年の代表者による6年生へのメッセージスピーチ、森合小学校クイズなど、工夫を凝らした温かな会となりました。最後に、6年生からのサプライズが・・・6年生が、各教室へ出向き、「お礼のあいさつ」と「お礼のメッセージカード」を届けました。6年生の登場で、温かな雰囲気が、学校中に、さらに、広がりました。素敵な会となりました。

当初、体育館に全校生が集まり行う予定でしたが、風邪やインフルエンザ感染拡大予防のために、急遽、企画を変更して、行いました。子どもたちの対応力には、目を見張るものがあります。「危機的状況の中でも、目的は、何かを見極めて行動する」「今できることを考えて最大限に力を発揮する」子どもたちの様子を見て、感動してしまいました。卒業・進級まで、あとわずか・・・子どもたちと「心をこめて ありがとう」を伝え合っていきます。



【多目的ホールから配信】



【各教室で視聴】



【6年生が各教室へ】

ありがとうございました ～授業参観・PTA総会・懇談会

保護者の皆様のご参加ありがとうございました。各教室では、子どもたちが、1年間の学びの成果を表現している姿がありました。PTA総会では、「会員が楽しく参加できるPTA」を目指し、組織改革に挑戦していくことが、伝えられました。懇談会では、参加した保護者の皆さんが、ご自身の思いを話してらっしゃいました。

子どもたち、教職員、保護者、地域の皆さんで、「みんなで創る みんなの森合小」を実現してきたことをうれしく思います。



【PTA総会の配信】

マスク取扱いに関する基本的な考え ～卒業式 および 今後～

文科省・県教委・市教委の通達をもとに下記のような基本的な考えで実施していきます。

<卒業式>

- 卒業生・教職員は、式典全体を通して、マスクを着用せず出席することを基本とします。
 - ・歌を歌う場合は、マスクを着用します。
- 保護者・来賓には、マスクの着用を求めます。
 - ・本校体育館が狭いため十分な距離を保てないことから、やむなく人数制限をいたします。

<今後>

- 学校マスク着用の見直しは、4月1日から適用となるために、3月31日までは従来通りのマスク着用となります。

※ マスク着脱については、無理強いいたしません。また、差別や偏見がないように指導・支援してまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。